

## Agradece a la PDI

● A través de esta carta, deseo expresar públicamente mi más sincero agradecimiento a la Policía de Investigaciones de Chile (PDI), institución que en dos ocasiones ha logrado recuperar especies que me fueron sustraídas a raíz de robos que sufri. Gracias a su trabajo profesional, comprometido y eficiente, he podido obtener resultados favorables en situaciones que, para cualquier ciudadano, generan una enorme frustración e impotencia.

En este mes tan significativo, en que la PDI celebra un nuevo aniversario, me parece especialmente importante destacar y valorar su labor, que muchas veces se realiza de manera silenciosa pero con un profundo impacto en la seguridad y tranquilidad de las personas.

Asimismo, quisiera aprovechar este espacio para hacer un llamado a la ciudadanía: es fundamental realizar las denuncias correspondientes cuando se es víctima de un delito. Solo así las instituciones pueden actuar con información oportuna y aumentar las probabilidades de recuperar lo perdido, tal como ocurrió en mi caso.

Reitero mi gratitud a la PDI y mi reconocimiento por el trabajo que rea-

lizan día a día en favor de la comunidad.

*Juan Emilio Castro Rodriguez*